

堀内慎也^{さん}(桜木)が農林水産大臣賞を受賞 掛川牛がV3達成!

祝!3連霸!



12月27日、掛川市役所で久保田市長㊨に受賞を報告する堀内さん㊧。

最高賞を勝ち取った堀内慎也さんは12月27日、掛川市役所を訪れ、久保田市長に受賞を報告しました。共進会では、全体で110頭が出品し、堀内さんは黒毛和種去勢牛の部22点で1位に。黒毛和種雌牛の部、交雑種の部の3部門で選考される中で、大臣賞に選ばれました。

2008、9年には父の敏夫さんも受賞しているといい、堀内さんは「親の背中を見ていた。飼料の高騰など、苦しい中での受賞だった。自分

「第97回静岡県畜産共進会(肉牛の部)」が12月2日、浜松市食肉地方卸売市場で開かれ、黒毛和種去勢牛の部で堀内慎也さん(桜木)が最優秀賞に輝き、農林水産大臣賞を受賞しました。「掛川牛」の受賞は、昨年、一昨年に続き3年連続となりました。

毎日の積み重ねが結果につながった



400頭以上の牛を肥育する堀内さんの牛舎。

分の家で生まれた牛が大臣賞を取ることができてうれしく思う」と話しました。
審査では脂の質が評価され、牛の血統のほか、状態の観察やエサの量、タイミングなど、毎日の積み重ねが結果につながったといいます。

掛川牛は、掛川市で同JA肉牛部会員により肥育された黒毛和種および交雑種。脂がくどくなく、赤身と脂身のバランスに優れた肉質が特徴です。

